

Evaluación de factores psicosociales en el Hospital El Pilar

¿Qué son los Riesgos Psicosociales?

Los factores de riesgo psicosociales son aquellas características de las condiciones de trabajo y, sobre todo, de su organización que afectan a la salud de las personas a través de mecanismos psicológicos y fisiológicos.

¿Para qué realizar la evaluación?

Con ella pretendemos identificar y valorar situaciones que pueden estar presentes en nuestro entorno laboral y ser causa de problemas psicosociales. De este modo plantearemos acciones de mejora **para aumentar el bienestar del personal** que trabaja en el Hospital El Pilar.

¿Por qué es fundamental tu participación?

Para realizar una evaluación de riesgos psicosociales que contribuya a un entorno laboral más sano, es **muy importante y necesaria vuestra participación**.

La recogida de información se llevará a cabo a través de un cuestionario, donde de manera **voluntaria y anónima** se pretende conocer tu opinión, para ello se dispondrá de una sala con ordenadores. Estas actividades serán dirigidas por el Servicio de Prevención del Hospital, que garantizará la confidencialidad del proceso.

¿Cómo hemos preparado la evaluación?

Hemos formado un grupo de trabajo, compuesto por Representantes de los trabajadores, Dirección, Recursos Humanos, Dirección de Enfermería, Dirección Médica, el Servicio de Prevención de Riesgos Laborales, y con la colaboración de expertos externos (Quirón Prevención). El objetivo de este grupo es asegurar que el proceso de evaluación de riesgos contemple todas las particularidades del Hospital y garantice la fiabilidad y la objetividad de los resultados.

Si deseas ampliar información, no dudes en ponerte en contacto con cualquier miembro del Grupo de trabajo

Hospital El Pilar

Grupo  quirónsalud